

— Un correspondant de la *Gazette de Sorel*, qui signe un "Observateur" ! dit que la méningite cérébro-spinale qui a fait son apparition dans les paroisses d'Yamaska, St. François, Berthier, Lanoraie, etc., attaque surtout les jeunes filles de 6 à 20 ans. Il annonce en même temps une découverte qui aura un profond retentissement dans les annales de la science, celle de la cause de cette terrible maladie qu'il attribue "à l'usage qu'ont ces jeunes filles de ne porter pour coiffure durant l'hiver, qu'un léger chapeau qui ne protège nullement la tête, contrairement aux dictées les plus élémentaires de l'hygiène." Tout le monde n'est pas né Observateur, aussi les objections se présentent-elles en foule à cette théorie, mais nous conseillons à notre distingué compatriote de faire parvenir son idée à l'Académie de médecine de Paris, où elle sera discutée par les plus savants maîtres.

— Le Condurango qui avait été annoncé comme un remède insaillible contre le cancer a fait son temps. Les derniers rapports font voir que ce remède n'a aucune valeur dans les affections cancéreuses.

— Le sang de bœuf est un remède à la mode à Paris ; tous les matins un grand nombre de dames se rendent à l'abattoir pour y déguster ce nouveau nectar.

— Un Dispensaire pour les maladies des yeux a été ouvert à l'Asile Nazareth, rue Ste. Catherine, sous la direction du Dr. Ed. Desjardins. C'est une nouvelle institution à ajouter à celles déjà nombreuses à Montréal où les étudiants peuvent puiser les connaissances nécessaires à la pratique de leur profession. Nous n'avons aucun doute que les élèves en médecine sauront profiter de la clinique du Dr. Desjardins.

— Nous voyons par les journaux des Etats-Unis que Melle. Valois, de la Pointe-Claire, Canada, vient de recevoir des diplômes de médecine, et doit pratiquer à Troy, Etat de New-York.

— Nous apprenons avec regret, par les dépêches télégraphiques, que le baron Justus von Liebig est mort à Munich le 13e. jour d'Avril. Le célèbre chimiste allemand était né à